

El montaje fue premiado en el Festival Internacional de Puerto Montt



Los actores tienen momentos de humor y emoción, donde la Compañía Latina muestra sus habilidades.

San Pedro, Taltal y Iquique son las principales ciudades de la ruta teatral

## Aplaudida obra "Pacífico" sale a recorrer la región

Después de su éxito en el festival de Puerto Montt que se espera para el mes de noviembre realizará un recorrido por las tres regiones Segundo y Tercera, acompañando la visita a los pueblos de San Pedro, la Almendra, Taltal y Tocopilla. Esto enmarcado dentro del proyecto Si una noche me quedara para la gestión de la secretaría ministerial de cultura, en cooperación con la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta.

La invitación está encamada con el objetivo de plasmar en los pueblos el tipo de expresiones artísticas para seguir fortaleciendo el teatro a diversos niveles del norte de Chile al cual no llegaron hasta ahora permaneciendo aislado de las manifestaciones.

Según informó Luis Cárdenas, director de la obra, el humor se convierte para el autor de novela negra, solo falta preparar las localizaciones donde se desarrollará este tipo de función.

### TALENTO

La trama teatral es escrita y dirigida por Alberto Díaz y contará en octubre con el escritor Patricio Lautenbach y la realizadora de las escenas que componen casi la totalidad de la obra, donde una gira que iniciada poco más de un año.

menos. Declaró que la gira busca una mejoría histórica para poder charlar en acción en la situación del terrorismo Peruano. Dentro de estas funciones aparece la caracterización de un soldado que representa y simboliza la angustia popular y acceso dentro del mensaje.

En el elenco se destacan las actuaciones de Raul Rocco como el soldado Mano Vieja, Jorge Troncoso como Juan Bautista Omero y además Ildefonso Jiménez Cerdido como el ex letrado Morales, Teresa Rueda como la mujer boliviana y Javier Triduano como un humilde vecino.

Asimismo, la Compañía Latina continúa con su gira por Pedernales la noche recibió recientemente un premio a la mejor obra de teatro en la participación del "Festival Internacional Temporada de Teatro de Puerto Montt", donde el público dio casillero solidario votando.

Dicha obra que tuvo su estreno en la apertura de los Zócalos en ese año, ya gozaba de popularidad en el país, lo que motivó a la dirección a sumarse al talento para tener una calidad. Por el momento, continúa la gira de la obra "Dios", dirigida por Teresa Rueda que suscita buenas críticas en la crítica que previamente ha criticado la poca calidad en algunas de las obras que suelen tener su estreno.

EL MERCENARIO, ANTofAGASTA 26-X-2004 P. A 42

## Aplaudida obra "Pacífico" sale a recorrer la región [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Aplaudida obra "Pacífico" sale a recorrer la región [artículo]. il.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile